



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 039
31 de enero de 2017

Estudiantes de la Carrera de Ciencias Policiales rindieron el examen complexivo teórico y práctico

Estudiantes – cadetes de octavo semestre de la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana, que pertenecen a la Facultad de Jurisprudencia, rindieron el examen Complexivo teórico y práctico para obtener su título de Licenciados y oficiales en dicha área.

Un total de 382, fueron los jóvenes que aplicaron sus conocimientos en las pruebas escritas. El examen teórico incluyó reactivos de base estructurada, que luego de hacer un análisis de perfil de egreso, se procedió a crear casos con el propósito de evidenciar los resultados de aprendizaje, mediante la resolución de problemas relacionados a la profesión.

Las asignaturas que se tomaron en cuenta fueron: Estado Constitucional de Derechos y Justicia, Código Orgánico Integral Penal, Derechos Humanos aplicados a la función policial, Metodología de la Investigación Criminal, Procedimientos Policiales, Violencia de género- intrafamiliar - Niñez y Adolescencia, Procedimientos Policiales, Antinarcóticos, Policía Antinarcóticos, entre otras.

El examen práctico, se fundamentó en la recreación de diferentes escenarios de situaciones conflictivas, uno de ellos fue un amotinamiento en un centro de rehabilitación social, el cual se desarrolló en cuatro momentos:

- Taponamiento para el ingreso por parte de la policía al centro de rehabilitación.
- Alteración del orden público por familiares de las personas privadas de la libertad al momento de ingresar los policías
- El amotinamiento por parte de las personas privadas de la libertad al interior del centro de rehabilitación.
- Traslado de las personas privadas de la libertad a otro centro de rehabilitación social.

La parte final del examen práctico incluyó la recreación de sucesos relacionados con homicidios y suicidios, en los cuales los estudiantes se encargaron de realizar los procedimientos policiales necesarios para cada caso.

El Decano, Dr. Patricio Sánchez Padilla y el Director de la Carrera de Ciencias Policiales, Dr. Giovanni Rivadeneira, felicitaron a los estudiantes- cadetes por su preparación académica que está comprometida con salvaguardar a la población y crea propuestas para solucionar problemas nacionales. **I.F**

